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Постоянно перевыпол-

няет задание по перевоз-

ке грузов молодой комму-

нист, водитель Сланцев-
ского грузового автопред-

приятия Юрий Василье-
вич Папушин. В этом ему

помогает отличное знание

техники, дисциплиниро-

ванность.

Юрий Васильевич учит-
ся заочно в институте.
Для водителя это нелег-

кая задача — постоянно
в пути, и личного време-
ни почти не остается, но
Юрий уверен, что такое
дело не бросит.

ПУЛЬС СОРЕВНОВАНИЯ   

^

НАН ВЫПОЛНЯЮТСЯ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА?

ОБ ИТОГАХ СОРЕВНОВАНИЯ

:::: района
ЗА ПАСТБИЩНЫЙ ПЕРИОД

(ИЮНЬ-СЕНТЯБРЬ)

ТЕНУЩЕГО ГОДА

Они намного ниже тех ори-

ентиров, которые намечали са-

ми животноводы в начале лета.

Только восемь коллективов

ферм из 19 достигли намечен-

ных на пастбищный период

рубежей и обеспечили рост

продуктивности дойного стада.

Это работники Кушелы, Пере-
бора и Попковой Горы совхоза

«Подина», Загорья .совхоза
«Старопольский», Морд'и совхо-

за «Осьминский» и Загривья,
Степановщины и Гостиц совхо-

за «Сланцевский». Большое
отставание от уровня прошлого

года и плана допустили живот-

новоды фермы Шакицы совхоза

«Старопольский» — соответ-

ственно на 242 и на 369 ки-

лограммов.

Из пяти хозяйств обязатель-
ства летнего периода по на-

дою от коровы, валовому про-

изводству молока и сдаче его

государству выполнили только

два — совхозы «Родина» и
«Сланцевский». В целом же

район не выполнил ни один из

этих показателей. Так, при

плане надоя молока от коровы

в 1291 килограмм он составил

всего лишь 1217 килограммов

(но на 21 килограмм больше,
чем в прошлом году). При плане
производства 10220 тонн моло-
ка его получено только 9630
тонн, а государству сдано 9837
тонн при плане 10355 тонн. По
двум последним показателям

допущено значительное сниже-

ние к уровню прошлого года.

Выполнили план продажи мо-
лока государству за летний пе-

риод только три хозяйства:
«Сланцевский» — на 117,8
процента, «Аврора» — на
111,4 и «Родина» — на 104
процента.

Два совхоза — «Родина» и
«Сланцевский» претендовали

на роль победителя, поскольку

оба выполнили все основные

показатели производственной
программы. Но по экономичес-

ким показателям предпочтение
было отдано животноводам

«Сланцевского», которые доби-
лись высоких результатов при

граммов и выполнить план ва-

лового производства молока ка

110,7 процента. За достигнутые
успехи коллектив фермы на-

гражден Почетной грамотой и

премией.

Среди ферм второй группы

первое место занял коллектив

ИТОГИ
ПАСТБИЩНОГО

ПЕРИОДА
одновременном снижении за-

трат на производство.

В итоге первое место, По-
четная грамота и денежная пре-

мия присуждены коллективу

совхоза «Сланцевский» (дирек-
тор Г. Ф. Лахно, секретарь

парткома В. И. Коваленко,
председатель профкома Н. П.
Петрова, главный зоотехник

А. С. Мишакин), выполнивше-

му планы по надою молока от

коровы на 117,6 процента, по

■валовому производству — на

117,5 и продаже государству
— на 117,8 процента.

Второе местО( Диплом и де-
нежная премия присуждены
коллективу совхоза «Родина»
(директор В. А. Антонов, секре-

тарь парткома В. С. Минаков,
председатель профкома В. Н.
Сырников, главный зоотехник
И. В. Орлова), выполнившему

план но продуктивности каждой
коровы на 102,6 процента, по

валовому производству молока
— на 102,6 и сдаче государст-
ву на 104 процента.

В соревновании коллективов
ферм первой группы победите-
лем вышел коллектив фермы
Попкова Гора совхоза «Роди-
на» (бригадир В. Г. Евдокимов),
сумевший за это лето увели-

чить надой от каждой коровы
по сравнению с предыдущим ле-

том на 30 килограммов, дать

прирост к плану в 138 кило-

фермы Кушела совхоза «Роди-
на» (бригадир Е. С. Рузу), обес-
печивший продуктивность каж-

дой коровы в 1508 килограм-
мов при плане 1334, что на
299 килограммов выше уровня

лета прошлого года. Этот кол--
лектив также награжден гра-

мотой и премией.

Лучшими пастухами паст-

бищного сезона 1989 года при-

знаны Александр Егорович Ко-
жевников и Олег Павлович
Кудряшов с фермы Попкова

Гора. При задании 1295 кило-

граммов они обеспечили про-,

дуктивность каждой коровы

вверенного им гурта в 1570 ки-

лограммов, что на 79 килограм-

мов выше уровня прошлого го-

да. За успехи им вручены

грамоты и денежные премии.

Почетной грамотой и преми-

ей отмечена также плодотвор-

ная работа пастухов с фермы
Перебор совхоза «Родина».
Алексея Алексеевича Мороза и

Александра Владимировича

Осипищева, которым удалось

за лето обеспечить продуктив-
ность каждой коровы в 1623
килограмма молока при плане

1411 килограммов. Это на 135
килограммов выше соответству-
ющего периода прошлого года.

ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА

ЕДИНЫЙ НО ЛИТ ДЕНЬ

В городе и районе в ми-
нувший четверг прошел оче-
редной единый политдень,
посвященный обсуждению
проекта программы действий
ленинградских коммунистов.

Активно прошел он, на
пример, в совхозе «Родина».
В полвосьмого утра в акто-

вом зале соорались служа-

щие, инженерно-технические
работники, механизаторы.

Перед собравшимися вы-

ступил первый секретарь
ГК КПСС В. В. Назаров. Он
ответил на многочисленные
вопросы, касающиеся разви-
тия города и района.

ПРОВЕДЕНО

СОЦИОЛОГИЧЕСКОЕ ОБСЛЕДОВАНИЕ

По поручению Ленинград-
ского обкома КПСС Ленин-
градский научный центр изу-
чения общественного мнения
проводит сейчас опрос насе-
ления" области по актуаль-
ным социально-политическим

проблемам. В Ленинграде и
области этим социологиче-

ским обследованием охва-
чены около 20 тысяч чело-
век самого разного возраста
и социального положения. В
нашем городе на вопросы
анкеты отвечали 500 чело-
век, выбранных .по специаль-
ной методике, рекомендован-
ной Научным центром. Орга-
низационную работу по про-
ведению опроса у нас взял на
себя горком партии. К про-
ведению этой работы был
привлечен партийный актив.

Сейчас анкеты, заполненные
сланцевчанами, обрабатыва-
ются городским отделом ста-
тистики, а затем будут пере-

даны в Ленинград.
Результаты анкетирования

дадут возможность опреде-
лить отношение людей к

переменам, происходящим в

нашем обществе, позволят
учесть конкретные предло-
жения и пожелания. Это осо-

бенно важно в преддверии
новой избирательной кампа-
нии. Один из вопросов ан-

кеты предлагал назвать кон-
кретные фамилии тех, кто,
по мнению отвечавших, мог

бы стать кандидатом в де-
путаты местных Советов.
Поможет опрос определить и
ориентиры для начала рабо-
ты народных избранников.

ЗАНЯТИЕ ПОНРАВИЛОСЬ

Началась учеба секретарей
цеховых партийных организа-
ций завода «Сланцы». На
первом занятии состоялась
встреча партийного актива
со старшим юрисконсультом
предприятия Н. П. Кузнецо-
вым. По просьбе секретарей
несколько занятий будут по
священы основам трудового
законодательства, в котором
в последние годы произошло
много изменений. На этот
раз были подробно разобра-
ны особенности заключения
трудовых договоров и трудо-
вых соглашений. После лек-

ций Н. П. Кузнецов ответцА
на многочисленные вопросы
аудитории, помог разобрать-
ся в конкретных ситуациях.
Отрадно отметить,- что на
первом занятии явка слуша-
телей была полной. Для
того, чтобы эффективность
учебы повышалась, поста-

раемся и в дальнейшем как
можно полнее учитывать по-
желания слушателей.

Г. ЯКОВЛЕВА,
заведующая кабинетом
политпросвещения парт-
кома СПЗ «Сланцы».

ОБСУЖДАЛИ АКТИВНО

Недавно на очередном соб-
рании цеховой партийной ор-

-ганизации предприятия теп-
ловых сетей был заслушан
отчет партбюро о работе,
проделанной за год, — с мо-
мента выборов. В докладе
было отмечено, что, несмот-
ря на сокращение численно-
сти коммунистов, партийная
организация стремится со-
хранить ведущую роль в
жизни коллектива. За этот
небольшой срок у нас про-
изошло немало перемен: на-
ше предприятие вошло в со-
став объединения « Сланцы-
жилкомхоз», соответственно

и партийная организация из
первичной стала цеховой.
Приходится признать, что
пока наше участие в работе
первичной организации оста-
ется во многом формальным.
У себя на предприятии мно-
го внимания приходится
уделять и производственным
вопросам, но от их решения
будет зависеть обстановка в
городе. Одним из таких воп-
росов является сейчас строи-
тельство теплых гаражей

для автотранспорта. Без это-
го не обеспечить своевремен-
ный выезд к месту вызова в

холодное время. Считаем,
что и партийная организа-
ция в этом деле не посторон-
няя.

В прошлом году из-за от-

сутствия пропагандиста бы-
ла практически сорвана по-

литическая учеба. Нынче
партийное бюро объединения
направило к нам пропаган-

диста, это В. А. Родионов,
главный инженер ПО «Слан-
цыжилкомхоз». Теперь по-
литучеба должна наладить-
ся.

На собрании активно об-
суждались вопросы внутрен-

ней жизни организации. Бы-
ло много критики, дельных

предложений. Одно из них —
наладить более четкое пла-

нирование в работе партбю-
ро, уметь предупредить со-
бытия.

Т. ВИНОГРАДОВА,
секретарь партбюро
предприятия тепловых

сетей.

ПОЛИТИЧЕСКОЙ УЧЕБЕ—

СЕРЬЕЗНОЕ ВНИМАНИЕ

Успешно прошли первые
занятия в двух политсемнна-
рах и политшколе централь-
ной районной больницы. Те-
ма обсуждалась одна — о
национальных отношениях,
но на каждом занятии ком-
мунисты нашли свой подход
к обсуждению этих сложных
проблем. Ведут занятия мо-
лодые пропагандисты — хи-
рург А. М. Амиров, заведу-
ющий операционно-анестези-

ологическим отделением
П. С. Анисимов. Слушатели
положительно оценивают их

подготовку, умение вести ди-
скуссию. Опытные руководи-
тели политсеминаров — за-
меститель главного врача
ОЦРБ М. М. Латышев и
главный врач санэпидстан-
ции Г. Н. Волков также уме-
ло организуют свою работу.

В этом учебном году пар-

тийное бюро намерено самое

серьезное внимание уделить

организации и качеству по-
литической учебы, использо-
вать самые разнообразные
формы ее проведения.
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ПАРТИЙНАЯ ШЗНЬ: ОБСУЖДАЕМ ПРОЕКТ ПРОГРАММЫ ДЕЙСТВИЙ ЛЕНИНГРАДСКИХ КОММУНИСТОВ

В проекте Программы дей-
ствий Ленинградской партийной
организации по углублению пе-

рестройки в современных усло-
виях, который сейчас обсужда-
ют коммунисты в первичных

парторганизациях, в разделе «В
области демократии внутрипар-

тийной жизни» пунктом 12
предлагается внести следую-

щее изменение в Уставе КПСС:
— партийные организации и

их руководящие органы само-

стоятельно определяют структу-

ру своего построения, периодич-

ность проведения собрании,
пленумов, конференции.

Очень хорошее, демократич-
ное изменение. Оно предпола-

гает самостоятельность мышле-

ния, инициативу, выработку
лучших форм и методов рабо-
ты и влияния коммунистов в

конкретных коллективах, в кон-

кретных условиях. Но демокра-

тией нужно будет очень умно и

умело распорядиться с тем, что-

бы она действительно послужи-

ла делу. При ином подходе там,

где низковата партийная дис-

циплина, не растянется ли пе-

риодичность проведения собра-
ний на крайне большие сроки?

Такие мысли и сомнения при-

шли после посещения открыто-

го партийного собрания на це-

ментном заводе. Хочу огово-

риться, что не только в адрес

этой парторганизации отношу

сказанное выше. Проводимые
один раз в два месяца собрания
в крупных организациях поне-

воле набирают большую повест-

ку, а если проводить собрания
раз в квартал, или раз в 4 ме-

сяца...

На обсуждение собрания це-

ментного завода были вынесены
вопросы: письмо ЦК КПСС к

партийным организациям, всем

коммунистам; прием в члены

КПСС двух человек; проект

Программы действий Ленин-
градской партийной организа-
ции по углублению перестройки
в современных условиях; откры-

тое письмо коммунистов прибо-
ростроительного завода комму-

нистам Выборгской партийной
организации, Ленинградской об-
ластной партийной организации;
о снятии взыскания, персональ-
ное дело, и в заключение было
предложено выслушать инфор-
мацию о прошедших и теку-

щих делах в парторганизации в

период от прошлого собрания до

настоящего. Вот сколько вопро-

сов накопилось, и каждый, не

считая даже текущих внутрен-
них (для парторганизации не

менее, а может быть, и более
важных), достоин большого вни-

мания, детального разбора и

Усвоения. И подумалось, а ка-

ков же тогда может быть объем
повестки, если парторганизация
решит еще больше сделать раз-
рыв во времени между собрани-
ями? Какова же будет роль та-

кого собрания, какова дейст-
венность «школы», в которой

коммунисты должны учиться

действительно боевитости, вы-

работке мнения, позиции?
Надеемся, что не система в

парторганизации завода, а слч-

чайное совпадение в этот раз

вопросов, которые нужно было
обсудить оперативно' и впредь

не будет такой накладки, опре-

делившей и весь скоротечный
ход собрания.

Председательствующий В. И.
Пальченко вместе с повесткой
зачитывал и регламент, отводя

го фронта. Затем Пальченко
лично от себя предложил пись-

мо принять к сведению, к

исполнению..., спросил: «Дру-
гих предложений нет?». Их не

было. Так с одним вопросом,

очень серьезным, было поконче-

но. А как же обсуждение? Его
не требовалось, или два посту-

пившие с мест вопроса, в

общем, и не по теме, это и есть

обсуждение?
Теперь прием в члены КПСС

как успешно прошедших ка иди-

По форме-
правильно

□

Серьезные вопросы были вынесены

на партийное собрание коммунистов цементного

завода, но глубина их проработки страдала

от чрезмерной поспешности

Программе ленинградских ком-
мунистов 20 минут, Письму
ЦК КПСС — 7 минут, выступ-

лениям — 3 минуты, этим

предполагая, что другим вопро-

сам можно дать еще меньше

времени. Предложил работать
без перерыва. В общем, задал

тон U, надо сказать, выдержал

до конца этот темп.

Собрание было начато на 20
минут позже назначенного вре-

мени: вместо 16.30 начали в

16.50 — коммунисты подхо-

дили медленно, еле набралось
чуть больше пятидесяти Про-
центов состава партийной орга-

низации. Зато регламент был
выдержан, показалось слиш-

ком «организованно». Слов-
но это было самоцелью. Как в

спорте — счет на минуты. На-
верное, это несколько поразило

и собрание: вначале всех шоки-

ровал большой список вопросов

повестки, а потом изумило не-

ожиданно быстрое окончание ее

— уложились буквально в 1
час 40 минут. Кто-то вздохнул
облегченно, что вовремя попадет

домой, у кого-то от собрания
осталась неудовлетворенность,

так как по многим вопросам

«пробежали». Например, пись-

мо Центрального Комитета
КПСС, которое в некоторых

парторганизациях шло специ-

альной повесткой. Зачитывал
его инструктор горкома КПСС
В. Г. Краснов, но собранию
представлен он не был. Только
по окончании выступления бы-
ла внесена ясность. Как пред-

ставителю горкома Краснову
были заданы вопросы... по по-
воду Ленинградского народно-

датский стаж Валерия Ликса-
нова — машиниста вращаю-

щихся печей, и Валерия Ры-
бальченко — мастера произ-

водственного участка. Можно
предположить, что они действи-
тельно хорошие специалисты и

активные работники, действи-
тельно заслуживают быть в ря-

дах КПСС. Это видно из расска-

занных ими автобиографий: вы-

учившись на специалистов-

цементников, один в техникуме,

другой в институте, они приеха-

ли на завод, честно и творчески

трудятся, остались здесь, воз-

можно, навсегда. Удовлетвори-
ли их ответы и о том, как со-

бираются содействовать пере-

стройке нашего общества. Но...
зачтение их заявлений секрета-

рем партбюро Л. М. Акуловой,
биографии, рассказанные канди-

датами,- пара вопросов к ним

— вот и вся процедура приема

в члены КПСС. Не дано слово

даже рекомендующим, не гово-

ря .уже о рядом с ними рабо-
тающих членах КПСС, беспар-
тийных, которые бы сказали

откровенно и принципиально о

том, какими знают парней в

работе и в жизни, над какими

чертами характера им надо ра-

ботать, сделали бы напутствия.

Ничего этого не было на собра-
нии.

Думается, что уж очень упро-

щенно подходят в организации

к самым серьезным делам.

Ведь слышать о себе как доб-
рые слова, так и нелицеприят-

ные полезно прежде всего всту-

пающим в партию, чтобы почув-

ствовали, как это ответственно.

К тому же секретарь подчеркн-

ИДУТ ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ В ПРОФСОЮЗНЫХ ОРГАНИЗАЦИЯХ

СОСТАВ КОМИТЕТА ИЗМЕНИЛСЯ
Идя навстречу отчетно-выборному проф-

союзному собранию ремонтно-механического
завода, профсоюзный комитет составил и

распространил среди рабочих анонимные

анкеты, в которых им было предложе-

но высказать свое мнение по количест-

венному составу профкома и ревизи-

онной комиссии, по возможным кандидатам

в профком, на пост председателя профсоюзно-
го комитета. Однако анкетирование, как ни

странно, ничего не дало. В анкетах рабочие
называли одни кандидатуры, а на отчетном

профсоюзном собрании отдали предпочтение
другим.

Л. П. Шершнев, председатель профсоюзного
комитета ремонтно-механического завода, со-

общил на собрании о проделанной за отчетный
период работе. Много энергии и сил отдали

профсоюзной работе Л. Н. Алексеева, зани-

мавшаяся культмассовой работой, неплохо по-

трудившаяся в жилищно-бытовой комиссии

Н. С. Михеева, неутомимый пропагандист

физкультуры и спорта В. С. Романченко,
председатель совета трудового коллектива

В. А. Углов.

Председатель профкома в отчетном докла-

де отметил добросовестную работу многих

цехов и участков завода, покритиковал адми-

нистрацию за отсутствие постоянного тесного

контакта с рабочими коллективами, отметил,

что совет трудового коллектива еще не набрал
нужной активности.

Выполнено большинство мероприятий кол-

лективного договора, однако в этом отношении

необходимо поднимать уровень масштабности
мероприятий. Завод испытывает напряжение

в сырье-металле, поэтому не всегда загружены

производственные мощности.

На отчетно-выборном профсоюзном собра-

нии большинством голосов работа профкома

была признана удовлетворительной. Председа-

телем вновь избран Л. П. Шершнев, значи-

тельно обновился состав профсоюзного коми-

тета. На собрании принято предложение о

том, чтобы сделать должность председателя

на заводе освобожденной. Собрание выбрало

также новую ревизионную комиссию.

На своем первом заседании новый профсо-

юзный комитет распределил между членами

профкома обязанности.

А. ЗИНОВЬЕВ.

вала, что заявления не рассмат-

ривались на заседании бюро,
значит, собранию нужно было
Уделить вопросу больше вни-

мания. А привлечь это внима-

ние — обязанность председате-
ля собрания.

Наиболее полно состоялся раз-

говор о Программе действий
Ленинградской партийной орга-

низации по содействию пере-

стройке. Правда, от секретаря,

парторганизации Л. М. Аку-'
ловой хотелось бы слышать не

тезисное зачтение Проекта Про-
граммы, как это она сделала, а

направляющую, акцентирую-

щую речь, пусть краткую, ’ но

содержащую изложенные свои-

ми словами мысли. Наверняка,
коммунисты шли на собрание,
уже прочитав и проработав
Проект. Заранее заготовили и
свои выступления. Например,
секретарь партийной организа-
ции ЖКО В. И. Чудиловская,
где много пенсионеров, говори-

ла в основном о положении

12-го пункта раздела «В обла-
сти демократии внутрипартий-
ной жизни», касающегося боль-
ных и преклонного возраста

коммунистов. Она поддержи-

вает мысль об освобождении их
от уплаты членских взносов и

посещения собраний, но подчер-

кивает: только тяжело больных.
Так как вряд ли сами ветераны

захотят освободить себя от соб-
раний, утратить нить связи с ор-

ганизацией.
Ветеран войны и труда В. Н.

Кужелев предложил объеди-
нить Ленинградские горком и
обком КПСС, передать все де-
ла областному комитету

КПСС. Пожелал работникам
Сланцевского горкома КПСС
чаще советоваться с ветерана-

ми, бывать у них. А то получа-
ется, сказал В. Н. Кужелев,
что поздравить ветерана с юби-
леем, с другой знаменательной
датой идем мы же — ветераны:
Кужелев, Цухлов и другие. Он
считает также неправильным
совмещение должностей перво-

го секретаря партийного коми-

тета и председателя Совета.
Ветеран войны и труда С. И.

Шенкер говорил об ответствен-

ности за перестройку каждого

человека, прежде всего она

заключается в его добросовест-
ном и честном труде. Горячо
Семен Ильич осуждал те тече-

ния и силы, которые лишь раз-
жигают страсти, рознь, сталки-

вают людей лбами, отвлекают
от дела. Он также категориче-

ски против второго абзаца пунк-
та № 10 последнего раздела,
где, в частности, сказано: «обе-
спечить, чтобы в течение года
практически на каждом пред-
приятии были созданы с.толы
заказов и остродефицитных
промышленных товаров...». В
условиях нехватки всего это
вносит только раздор. Практи-
ка это подтверждает. Считаю,
сказал Семен Ильич, что Ле-
нинградская область способна

обеспечить себя полностью все-

ми необходимыми товарами.

Она псе имеет, надо лишь изба-
виться от людской бездеятель-
ности.

В целом собрание одобрило
Проект Программы.

Открытое письмо выборгских
коммунистов, сразу казалось,

вызвало всеобщую реакцию не-

приятия. Выступающий опять

, же С. И. Шенкер подверг рез-

кой критике поведение Б. Н.
Ельцина во время пребывания
его в Америке, и вместе с тем

позицию выборжан по отноше-

нию к нему, к публикации в

«Правде», перепечатанной из

итальянской газеты. Выступив-
ший старый коммунист В. К.
Климаков поддержал предыду-

щего выступающего в той ча-

сти письма, где говорится о

Ельцине. Но другие выступив-

шие, в частности, И. П. Кузь-
мин, напомнили и о других по-

зициях, затронутых в письме.

Однако, несмотря на попытки из

зала, дальнейшего обсуждения
не последовало. Сыграла роль

та же спешка, которая была за-

дана в самом начале собрания.
Как-то выправила положение

секретарь партбюро JI. М. Аку-
лова, которая помогла принять

постановление, напомнив, что

именно требуется от собрания.
И коммунисты проголосовали
против поддержки Б. Н. Ej^fP.
цина и против ультимативного^
предложения — не перечислять

партвзносы в партийную кассу.

Собрание продолжалось, спи-

сок вопросов не уменьшался:

снятие взыскания с Г. В. Давы-
довой, информация о практике

проведения собраний в партор-

ганизациях участка «Липецк-
цемремонт» и в сырьевом цехе

№ 2, информация о том, кем'

пополнилась организация и кто

выбыл, поздравление с 45-ле-
тием пребывания в рядах КПСС
Р. М. Ивановой и В. К. Клима-
кова. И все это проделано как

бы бегом, скороговоркой. А
ведь за каждым фактом, про-

звучавшим с трибуны, стоят

события, судьбы сидевших

здесь же в зале людей. Чуть-
чуть бы больше внимания, на

одну минуточку привлечь бы
его к заслуженным ветеранам

производства и партии, и было
бы им приятно и всем памятно.

Ведь шло партийное собрание. -

По форме оно выдержано, уло-

жено в норматив, а если смот-

реть в глубь, в содержание...

Одним из его моментов было
рассмотрение о выбытии из чле-

нов КПСС бывшей сварщицы

участка «Липецкцемремонт»
О. А. Савиной. Ее заявление
удовлетворено без присутствия

с формулировкой «за утерю

связи с партийной организа- 7
цией». А может, и по-иному в

Уставе КПСС надо трактовать:

за утерю связи партийной орга-

низации с коммунистом... <

О. СВЕТЛОВА.

Сфера у с л у г —

Новое время
Перестройка в коопера-

ции, как, впрочем, и в

других отраслях народно-

го хозяйства, начинается

с перестройки сознания,

с отказа от сложивших-

ся стереотипов мышления

и практики, требует ясно-

го понимания новых реа-

лий.

Давайте вдумаемся. Тор-
говля, заготовка и переработка
без выгоды не была никогда.

Она только тогда будет исправ-

но и верно служить людям, ес-

ли такая служба окажется вы-

годной и ей самой. Но преж-

де царила уравниловка, ста-
вившая в одинаковое положе-

ние тех, кто торговал талант-

ливо, с умом, и тех, кто отбы-
вал положенное рабочее время.

Первым было даже хуже: при-

ходилось тянуть и чужую но-

шу, и отдуваться за пребываю-
щих в спячке.

Магазин магазину рознь,

один так работает, другой ина-

че, но в целом правление заин-

тересовано в общем итоге, вы-

полнении плана товарооборо-
та и прибыли по всем отрас-

лям деятельности. А многого

ли мы достигли в попытках пре-

одолеть безразличие того, кто

лицом к лицу с покупателем:

продавца, повара, ‘ кассира?
Пока мы со своей концепцией
торговли идем несколько поза-

ди времени.

Залог успеха перестройки —

это -деятельный, смелый и не-

формальный думающий специа-

лист на порученном ему уча-

стке. Но у нас и сейчас еще

есть люди, мыслящие по-старо-

му, хватающиеся руками за ко-

лесо истории в надежде, тайной
или явной, не допускать движе-

ния вперед. Возникает закон-
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ВЕХИ ПАМЯТИ НАШЕЙ
ЕСТЬ ЛИ ПРАВО НА

БЕССМЕРТИЕ У ТЕХ,
КТО ЧЕСТНО И ДО
КОНЦА ВЫПОЛНИЛ
СВОЙ ДОЛГ ПЕРЕД
РОДИНОЙ, ПРАВО
СОЛДАТ, ОСТАВШИХ-
СЯ ЛЕЖАТЬ НА ПО-
ЛЯХ СРАЖЕНИЙ? ДУ-

МАЕТСЯ, НА ЭТОТ
ВОПРОС ЕСТЬ ТОЛЬ-

КО ОДИН ОТВЕТ —

ДА, ОБЯЗАТЕЛЬНО.

ПОКА НЕ ПОЗДНО,

НАДО УСТАНОВИТЬ

ИМЕНА ТЕХ, КТО ДО

СИХ ПОР ЧИСЛИТСЯ

ПРОПАВШИМИ БЕЗ
ВЕСТИ.

з 41-го ГОДА
(Начало в № 203)

Сталина...
Так вышло, что все женщи-

ны платоновского корня —

склада «командирского». Види-
мо, черта эта заложена Марией
Ильиничной, поднимавшей доче-

рей без мужчины. И такое ко-

ленце выдало родословное дре-

во, что в потомках у Петра
Петровича — сплошь дочки, да

внучки, да правнучки. И только

четыре года назад появился у

внучки Ирины долгожданный
сын — Гошенька. Умирала Ма-
рия Ильинична— наказывала бе-
речь мальчика, потому как он

«один мужик в нашей породе».
Он и впрямь джентльмен. В
автобусе едет — никогда на

свободное место не сядет: «Я
мужчина»’,

— Маленьким был — в кук-

лы играл, а теперь все больше
возится с гвоздями, железками,

проволочками. Сахар любит
под подушку прятать. «Бабуш-
ка, — говорит, — ты , меня

очень люби, а я тебя тоже бу-
ду очень любить», — лицо Ла-
рисы Павловны теплеет в

улыбке. — Как же его не лю-

бить — он же такой ласко-
вый...

Как о живом говорили в Лу-
ге о Петре Платонове: «Дед на-

шелся!». И поздравляли его де-

черей. И вместе плакали знако-

мые и незнакомые женщины,
узнав про эту .весть, столько

лет хранившуюся в солдатском
медальоне. Ведь в каждой се-

мье о войне —. своя горькая

памятка.
О. СЕРДОБОЛЬСКИИ,

корр. ЛенТАСС—
для газеты «Знамя тру-

да».

отличается. — И продолжает без
паузы: — Вы, пожалуйста, и
про нашу бабушку напишите.
Это ведь она всех нас подняла.
А чего ей это стоило, одному

богу известно...
— Да, уж досталось нашей

маме, — кивает Лариса Пет-
ровна. — Не жизнь была, а
каторга настоящая. В войну
— по лагерям, товарнякам,
душегубкам. С места на место,
И вечная готовность — детей в
охапку и бежать куда глаза
глядят. Помню, мужчина один
•поглядел в поезде на нас, за-
моренных, и говорит, обраща-
ясь к пассажирам: «Вот жен-
щина без всего едет с тремя
детишками, помогите ей кто
чем может...». Снял шапку и
положил в нее 50 рублей. Та-
кая была жизнь. Может, читали
рассказ Василия Гроссмана
«Все течет?». Это он как буд-
то с нашей жизни списывал.

— Бабушка была признана
лучшей свинаркой Ленинград-
ской области, бронзовая ме-
даль у нее была с сельскохо-
зяйственной выставки, — не

без гордости сообщает Ирина.
— Тогда все работали от за-

ри до зари, — вспоминает Ла-
риса Петровна. — Но вот чего
мы никогда не слышали от ма-
тери, так это жалоб. «Ничего,
— говорила, — переживем.
Люди еще хуже нашего живут».
Икон у нее в доме не было, но
плохо говорить о боге не разре-

шала. Не веришь — молчи. По-
рядки наши колхозные, рабские
никогда не ругала. Но вот ког-
да умер Сталин, все плакали, а

она не плакала. У мамы горе
было куда большее, чем смерть

Можно не сомневаться, что

в последние часы жизни крас-

ноармеец Петр Платонов думал

о родном доме. Там, в деревне

Новые Холоповицы, оставались

у него жена, две дочурки.

Да ожидалось еще прибавление
в семействе. Так и не приш-

лось ему узнать о рождении

дочек-близнецов — Ани и Ве-
ры, из которых одной — Веру-
се — суждено было умереть в

младенчестве от воспаления

легких. ' •

А что думал боец о доме, то-

му есть теперь вещественное

доказательство: письмо, найден-
ное сланцевскими школьниками
рядом с его останками. Чудом
сохранился этот сложенный в

несколько раз листок бумаги,
ломкий, с краями, словно обож-
женными временем. Наугад ос-
торожно развернули мы' бумагу
и прочли хорошо сохранившие-

ся строки: «Деревня Новые Хо-
лоповицы Смоленского сельсо-
вета, Платоновой Марии Ильи-
ничне». Еще одно слово мельк-
нуло: «...Игнатию...». И •— все,
больше ничего не разобрать.
Смыло водой и временем след
химического карандаша.

Ушел человек, и только эхо его

короткой жизни летит через де-
сятилетия, передаваясь из по-
коления в поколение. Уже не
восстановить ни облика, ни по-
ходки Петра Петровича Плато-
нова, не услышать его голоса,
не узнать, какого цвета были у
него глаза. Но можно вглядеть-

все полтора года, как избрали
новый состав правления, рай-
по выполняет план товарообо-
рота и прибыли, темпы роста
составляют 15 процентов. Хо-
тя сложности очень большие в
выполнении плана. Материаль-
но - техническая база плохая,

так как годами ею не занима-
лись. Магазины приходят уже
в негодность, условия торговли
в них плохие — это все сегод-

ня разом свалилось, так как на-

капливалось десятилетиями.
Правление отчетливо понимает
тяжесть создавшейся ситуации.
Поэтому мы уже в 1988 году
и в течение этого года отремон-
тировали и ввели новых около
20 магазинов. Предусматрива-
ем в последующих годах стро-

ить хозспособом в отдаленных

деревнях дом с встроенным ма-
газином и хозпостройками на
семью, чтобы улучшить обслу-
живание населения и закрепить
работников магазинов на одном
месте. Намечаем строительст-

во отдельно стоящих магазинов,
новой производственной базы
хлебопекарни, убойного пункта
и коптильни, жилого дома и ря-
да других объектов. Одним

(Окончание на 4-й стр.).

мерческой работы.
Сложная работа предстоит

новому составу правления рай-
по, во-первых, это ритмичное
выполнение плана товарооборо-
та, прибыли и самое главное
— это улучшение обслужива-
ния населения. К концу 1987
года отрасль зашла в тупик, не
выполнялся план товарооборо-
та, образовалось недовыполне-
ние. Только за два года 1986
— 1987 около двух миллионов
рублей.

Нужны были радикальные
меры для выправления положе-

ния. Поэтому мы начали пе-
рестройку с кадров. Большим
подспорьем в этой работе нам
была поддержка партийных и

советских органов района. И
когда чувствуется поддержка, а

она была постоянной, прихо-

дит и смелость, и решитель-
ность.

Жесткий счет был предъяв-
лен тем, кто работал не по со-
вести, кто бездельничал. При-
шлось заменить многих работ-
ников аппарата управления и в
магазинах — заведующих и
продавцов. Мера жесткая, но

необходимая, и она будет вы-

полняться. И вот результат:

сегодня не хватает, так как то-
варное покрытие составляет 80
процентов от плана товарообо-
рота, а не 100 процентов, как
многим покупателям думается.

Вот и приходится коопериро-

ваться с другими районами, об-
ластями и республиками, чтобы
пополнить прилавки магазинов,
чтобы заработать прибыль.

Следующая проблема, выз-

вавшая глубокую озабочен-
ность, — экономическая рабо-
та. Это песнь песней методов
управления, к которым мы пе-
реходим. Пока экономисты по-
рой выступают в роли статис-
тов, способных на констатацию
фактов или происходящих яв-

лений. А экономист — это
прежде всего организатор, спо-

собный направить в единое
русло деятельность всех ос-
тальных подразделений. Их от-
учили от своего прямого дела

и сегодня им приходится объяс-
нять, что теперь для них ком-
мерция и организация торговли

— не чужое поле. Главное
зло в том, что многие годы
экономисты и коммерческие ра-
ботники были каждый сам по
себе. А ведь экономический
анализ — это фундамент ком-

ности промышленности не
только своего района, но и всей
страны и искать прямые свя-
зи с другими регионами.

Сегодня не хватает многих
продуктов питания, и мы это

ощущаем. Поэтому задачу,
которую правление ставит пе-

ред собой, — это самим произ-
водить, перерабатывать и реа-
лизовывать сельхозпродукцию

и товары народного потребле-
ния.

Мы живем во время поис-

ков, порой связанных с рис-
ком, с неудачами и разочаро-
ваниями во имя конечных успе-
хов, которые с лихвой возмес-
тят издержки в пути. Но мы
же совершенно лишили права
на риск главного в коммерчес-

кой работе специалиста — това-
роведа, как, впрочем, и всех
других коммерсантов. Такое
право надо возвратить, точнее,
наделить им. Пусть чувствуют
себя хозяевами, отвечающими
за полное обеспечение товара-

ми покупателя в районе. А их

ный вопрос: кто же из специа-
листов отрасли выдвигается се-
годня перестройкой на перед-
ний край и кто должен стать ее
мозгом и сердцем? Ответ сло-
жен и в то же время прост,
это очень часто мы говорим на
собраниях аппарата и правле-
ния райпо. В прошлом мы не
столько занимались коммерци-
ей, сколько распределительст-
вом. Умели только делить, а

умножать-приумножать зача-
стую нет. Из производящей
отрасли превратились в отрасль
потребляющую, как гостор-
говля. И в итоге практически
потеряли того, кто всегда дви-

гает кооперацию,—коммерсанта.
Для распределительных функ-
ций он не нужен, с ними сладит
любой, об этом я уже говорил,
делить умеют все. Но он ока-
зывается в положении слепого
котенка, когда приходится оп-
ределять потребности в това-
рах, близкие к фактическим
запросам населения, когда на-

до знать и чувствовать возмож-



Новое время-новые подходы
(Начало на 2— 3-й стр.)

словом, особое внимание будет
уделено строительству. В сто-

роне не останется и заготови-
тельная деятельность, будем ис-

кать новые формы и методы
работы в этой отрасли.

Теперь правомерно спросить,

насколько сократилось за это

время число нарушений правил
советской торговли, растрат и

других нарушений? Если су-

дить только по цифрам, то мо-

жет показаться, что положение

не улучшилось, а даже ухудши-
лось. Их сегодня больше. А
дело вот в чем.

Прежде как было: полагалось

улучшить показатели из года
в год. Допустим, в этом году
20 процентов нарушений, зна-

чит, изволь в следующем сни-
зить его как минимум на 19,5.
Словом, ответ дан — ищи ре-
шение. Этим и занимались до

поры до времени в отрасли
почти повсюду, скрывали ради

красоты баланса львиную долю
нарушений. Теперь же введено

железное правило — ни едино-

го укрывательства ни в малом,

ни в большом — оттого и по-

ползла кривая нарушений
вверх, хотя дела пошли лучше.

Думается, что не в цифрах де-

ло, а в конкретной работе, про-

водимой райпо.
Из своего небольшого опыта

работы в кооперации знаю: бо-
яться следует не тех, кто много

делает и заметит любые мои

промахи, а бездельников, людей
равнодушных, которым дорог

только их покой и прежние, по-

рой незаслуженные привилегии.

Поэтому, следуя партийным
указаниям, правление будет
стараться исключать в кадро-

вой работе чиновнический под-

ход, желание прятаться и оста-

ваться в стороне незамеченны-

ми. Будем поддерживать ини-

циативных, думающих, энергич-

ных, которые могут и хотят

смело идти вперед, умеют доби-
ваться успеха. Будем выдви-

гать их на руководящие долж-

ности. Мешающих в происходя-

щем процессе оудем освобож-
дать от занимаемых должно-

стей. Безусловно, у нас еще

есть и кадровые пустоты, кото-

рые пока некем заполнить, не

изжита полностью нечестность

по отношению к материальным

ценностям, таких людей мы не

оставляем на занимаемых долж-
ностях, а это опять новые ва-

кансии, которые вновь и вновь

надо замещать. Да, успех дела

решают люди, и поэтому нам

крайне нужны знающие специ-

алисты, которые понимали бы
перестройку, работали бы уме-

ло, старательно и честно. В
этом плане и будет работать
райпотребсоюз для улучшения

обслуживания населения райо
на.

В. МАТВЕЕВ,

председатель райпо.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Зинаиде Егоровне
ХРЕНКОВОИ

Сердечно поздравляем Вас с
юбилеем и правом ухода на за-

служенный отдых. Желаем
крепкого здоровья, долгих лет

жизни, успехов в работе.
Коллектив Сланцевского
мясокомбината.

Николаю Федоровичу
ФЕДОРОВУ

Поздравляем Вас с 80-лети-
ем. Желаем крепкого здоровья

и благополучия.
Дети, внуки.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 24 ОКТЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

«Завещание старого мастера».

Худ. фильм. 1-я серия. 9.40 —

Ю. Эдлис. «Тройка». ' Спек-
такль. 11.05 — Детский час.

12.05 — «Хочу стать хозяи-

ном», «Трудовые ритмы Узбеки-
стана». Док. фильмы. 12.35 —

Это было... было... 15.30 —

«Открытый рояль». 16.00 —

«Импульс». 16.45 — «Здравст-
вуй, музыка». 17.20 — «Хель-
синки: белая столица Севера».
Телевизионный очерк. 17.40 —

Фотоконкурс «Я люблю тебя,
жизнь». 17.45 — Веселые стар-

ты. 18.30 — Сегодня в мире.

18.45 — Встреча деловых лю-

дей. Конкурс «Арендатор-89».
19.45 — «Собачье сердце».

Худ. фильм. 1-я серия. 21.00
— Время. 21.40 — «Актуаль-
ное интервью». 21.50 — Теле-
мост. Международный день ми-

ра. 22.45 — Сегодня в мире.
23.00 — «Камерад Крюгер».
Док. фильм.

00.50 — «Приключения
принца Флоризеля». Худ. ф.
2-я серия. Спортивная програм-
ма. Аншлаг, аншлаг. Песня-89.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнастика.
8.15, 11.15 — Н.-п. фильм.
8.35, 9.35 — География. 8 кл.

9.05 — Французский язык. 1-й
год обучения. 10.05 — Фран-
цузский язык. 2-й год обучения.
10.35, 11.35 — География. 7
кл. 11.05 — Новости. 12.05 —

-:Ехалн в трамвае Ильф и Пет-
ров». Худ. фильм. 13.10 — Док.
фильм. 13.50 — Мультфильм.
14.00 — Ритмическая гимна-
стика. 14.30 — Фильм-концерт.
17.00 — Новости. 17.10 —

Очерк. О проблемах взаимоот-
ношений среди подростков.

17.50 — Киножурнал. 18.00 —

Ритмическая гимнастика. 18.30
— Роль ООН в современном

мире. Круглый стол. 19.00 —

На сессии Верховного Совета
СССР. В перерыве (20.00) —

Спокойной ночи, малыши.

СРЕДА, 25 ОКТЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

«Завещание старого мастера».

X. ф. 2-я серия. 9.40 — Конкурс
«Арендатор-й9». 10.40 — «Со-
бачье сердце». Худ. фильм.

1-я серия. 11.55 — Здравствуй,
музыка. 12.30 — Институт
человека. 13.30 — Фестиваль
народного творчества «Радуга».
15.30 — JL- В. Бетховен. Кон-
церт. 16.10 — Мама, цапа и я.

16.40 — Концерт. 16.55 —

Детский час. 17.55 — Философ-
ские беседы. 18.40 — Сегодня
в мире. 18.55 — . Конкурс
«Арендатор-89». Передача 2-я.
19.55 — «Собачье сердце». X.
фильм. 2-я серия. 21.00 —

«Время». 21.40 — Телевизион-
ный клуб «Любителям оперы».

22.55 — Сегодня в мире.

23.10 — Говорит Москва.

00.15 — «Приключения
принца Флоризеля». Худ. ф. 3-я
серия. Новости. Споемте, дру-

зья.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15,
11.15 — Док. фильм. 8.35,
9-35 — Основы информатики и

вычислительной техники. 11 кл.

9.05 — Немецкий язык. 1-й
год обучения. 10.05 — Немец-
кий язык. 2-й год обучения.
10.35, 11.35 — Общая биоло-
гия. 10 кл. 11.05 — Новости.
12.05 — «Микко из Тампере
просит совета». Худ. фильм.
13.45 — Концерт. 14.00 —

Программа Саратовской студии

телевидения. 17.00 — Новости.
17.10 — «Микко из Тампере
просит совета». Худ. фильм.
18.50 — Минуты поэзии. 19.00
— СССР — Финляндия: грани

сотрудничества. 20.00 — Спо-
койной ночи, малыши. 20.15 —

Информационная программа.

21.00 — «Время». 21.40 —

«Семейное счастье». X. фильм.
23.05 — Новости. 23.15 — В
органном зале.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 24 ОКТЯБРЯ

9.05, 10.05 — Литература.
8 кл. 9.35 — Док. фильм. 9.55

— Мультфильм. 10.35 — Док.
фильм. 11.00 — Литература.
4 кл. 11.30 — Романсы. Испол-
няет А. Соловьяненко. Фильм-
концерт. 17.30 — Телетайп.
17.35 — Мультфильм. 17.45—
«Полевая гвардия Мозжухина».
Худ. фильм. 19.20 — Реклама.
19.30 — Гражданин и закон.

20.15 — Телестанция «Факт».
20.35 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00— «Время. 21.40 —600
секунд. 21.50 — Особое мне-

ние. Ваши письма и проект

культурно-познавательного цент-
ра. 23.20 — Камертон.

СРЕДА, 25 ОКТЯБРЯ

9.05 — Математика. 9 кл.

9.35, 10.35 — Основы инфор-
матики и вычислительной тех-

ники. ПТУ. 10.05 — Матема-
тика. 4 кл. 1 1 .05 —< Природо-
ведение. 5 кл. 11.20 — Граж-
данин и закон. 17.30 — Теле-
тайп. 17.35 — Док. фильм.
17.55 — Мультфильмы. 18.15
— Фильм-концерт. 18.30 —

Реклама. 18.40 — «Поздние
свидания». Худ. фильм. 20.15
— Телестанция «Факт». 20.35
— Большой фестиваль. 20.45
— Спорт, спорт, спорт. 21 00
— «Время». 21.40 — 600 се-

кунд. 21.50 — Позиция. 22.20
— Крыша.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВТОРНИК, 24 ОКТЯБРЯ

(время указывается местное)
9.00 —• Программа передач.

9.05 — Детский экрай. 9.30 —

«Рыцарь музыки». 10.25 —

«Дикий капитан». Худ. фильм.
11-45 — «Рококо». 15.00 —

Телеинформация. 15.10 —

Программа передач. 15.15 —

«Юри Ярвет». 16.45 — «Род-
ная тропинка». 17.05 — «Му-

зыканты из' Махтра». 18.15 —

Телешкола. Всякая всячина.

18.45 — «Актуальная камера».

19.00 _ Спортивная призма.

19.30 — Детский экран. 20.40
— Реклама. 21.00 — «Акту-
альная камера». 21.30 — Угол
зрения. 22.00 — Хлеб насущ-

ный. 23.00 — Новости. 23.10
Театр «Эстония» на фестивале
Генделя.

СРЕДА, 25 ОКТЯБРЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — Детский экран. 9.35

— «Отель «У погибшего аль-

пиниста». Худ. фильм. 15.00

— Телеинформация. 15.10 —

Программа передач. 15.15 —

«Он и она». 17.40 — Яак Иоа-
ла. 18.00 — Телешкола. Да-

вайте познакомимся! 18.30 —

Заглянем в сад! 18.45 — «Ак-
туальная камера». 19.00 —

Детский экран. 19.25 — Мы не

хотим курить. 20.40 — Рек-

лама. 21.00 — «Актуальная
камера». 21.30 — I студия.

IME. 22.30 — Чемпионат
СССР по баскетболу: ТГУ —

ТТТ (Рига), 2-й тайм. 23.00—
Новости. 23.10 — Реклама. 23.15
— Джаз из варьете «Олим-
пия».

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 24

октября — «Шаг». (Две серии).
Начало в 17, 20 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 24 ок-

тября — «Куколка». (Две се-

рии). Начало в 17, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 24
октября — «Сумасшедшие на

стадионе». Начало в 16.20,
18.10, 20, 22 часа.

МОЛОЧНОМУ ЗАВОДУ
требуются

СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК,
СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРИК,
ИЗГОТОВИТЕЛИ творо-

га и сметаны,

ШТУКАТУР - МАЛЯР.
В 1990 году на заводе

сдается жилой дом.

3—3

•
СПМК-251 .

требуется

ГЛАВНЫЙ МЕХАНИК.
Обращаться по адресу:

ул. Жданова, дом 1 (оста-
новка автобуса — 3-й посе-

лок). Телефоны: 2-45-74,
2-40-00.

3-1

•
Сланцевское пассажир-

ское автопредприятие разъ-

ясняет, что маршрут № 8
«АТП — шахта № 3» явля-

ется специальным по пере-

возке рабочих и служащих

шахты № 3 к месту работы
и обратно. По согласованию

с администрацией шахты

№ 3 с 25 октября 1989 года

определены следующие

остановки по маршруту

№ 8: при следовании от

АТП на шахту № 3 — АТП,
улица Баранова, ул. Лени-
на, больничный городок,

вокзал, шахта № 3,
при следовании от шахты

№ 3 — шахта № 3, Сижно,
Замошье, ул. Жуковского,
гастроном, площадь «Шах-
тер», ул. Ломоносова, ул.

Садовая, вокзал, больнич-
ный городок, ул. Ленина,
ул. Баранова, АТП.

Рейс в 5 часов 20 минут

от АТП выполняется со все-

ми остановками туда и об-
ратно.

2—2

СЛАНЦЕВСКОИ

ВОСЬМИЛЕТНЕЙ

ШКОЛЕ № 12
трябуется

УБОРЩИЦА.
Справки по телефону

2-18-36.

2—1

К СВЕДЕНИЮ
ВЕТЕРАНОВ

ПРОИЗВОДСТВА

В соответствии с решени-

ем Облисполкома № 481/10
от 23.11.87 г. с 1 января

1989 года при Сланцевском
горисполкоме организована

льготная очередь ветеранов

производства, отработавших
на одном предприятии 20
и более лет и проживаю-

щих в коммунальной квар-

тире.

Граждан, уже стоящих на

очереди исполкома и явля-

ющихся ветеранами произ-

водства, просим дополни-

тельно представить выписку

из трудовой книжки, под-

тверждающую, что на од-

ном предприятии отработа-
но 20 или более лет, для по-

становки на эту льготную

очередь.

3—1

ГОРЭЛЕКТРОСЕТН
срочно требуют*»

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ по

эксплуатации распредели-

тельных сетей,
ЭЛЕКТРОМОНТЕР по

испытаниям и измерениям,

имеющий водительские пра-

ва.

Обращаться по адресу:

Сланцевское шоссе, 34. Те-
лефон 2-28-58.

3—1

Вновь организуемый сек-

тор института «Ленагро-
промтехпроект» в г. Сланцы
приглашает на реботу

ИНЖЕНЕРОВ И ТЕХ-
НИКОВ - ПРОЕКТИРОВ-
ЩИКОВ всех специально-

стей для проектирования

объектов сельскохозяйст-
венного, жилищно-граждан-

ского назначения, а также

промышленности строи-

тельных материалов.

Обращаться по адресу:

г. Сланцы: Комсомольское
шоссе, дом 11, телефон
2-27-61.

1 — 1

ИНСПЕКЦИЯ
ГОССТРАХА

по г. СЛАНЦЫ
просит считать квитанцию

Ф-210 по страхованию от

несчастного случая №
566178 недействительной.

1 — 1

КИНОТЕАТРУ
«ТРУД»

требуются

КАССИР,
СТАРШИЙ КАССИР.
Телефон 41-405.

2—1

•

СЛАНЦЕВСКОМУ
УЧАСТКУ
ЛОРМК

требуется

на постоянную работу
МАСТЕР участка. Воз-

можна работа по совмести-

тельству.

Обращаться по адресу:

улица 1 Мая, дом 22, теле-

фон 41-421.

3—1

Меняем трехкомнатную квар-
тиру в г. Ташкенте на равно-

ценную в г. Сланцы. Обращать-
ся по телефону 2-24-59 после

19 часов.

Коллектив Сланцевского
городского производственно-

го управления бытового об-
служивания глубоко скорбит
о безвременной смерти КА-
МЕНЕК Ивана Васильевича.

Коллектив участка ВР
шахты им. С. М. Кирова глу-

боко скорбит по поводу без-
временной смерти СЕМЕНО-
ВА Анатолия Павловича и

выражает соболезнование
семье и родным покойного.

Коллектив смены Ю. А.
Богданова ОФ шахты «Ле-
нинградская» искренне собо-
лезнует Татьяне Николаевне
Семеновой по поводу без-
временной смерти мужа.
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